
良い点 ・時間を守り、きちんと授業を受けていた。（無記名）

良い点

・算数強化や視覚学習は、とても素晴らしい取組みだと思います。ＩＴや事務処理の軽減

等で、先生方の負担を減らしながら、子供達の学習強化（学校で理解できる）をお願いし

ます。（5年）

要望・意見
・低学年と高学年で、懇談会の時間を分けて欲しい。（無記名）

・高学年も音楽室で待てるようにして欲しい。（地域の子どもの多くが留守番をしているの

で、不用心に思う。）（無記名）

・教室の後ろに入るよう、保護者に伝えて欲しい。（廊下から見えにくい）（無記名）

＊今年度は、3年生以上に月曜日の6時間目を増やし、算数の習熟度学習を進めたいと考え

ています。また、どの子にとってもわかりやすい授業（ユニバーサルデザインの授業作りに

取りくんでいきます。

＜ご要望に対して＞

＊「教室の後ろに入るよう、保護者に伝えて欲しい」

　授業内容の掲示物に、「是非、教室内でご参観ください」など一言記載するととも

　に、担任からも一声かけるようにしていきます。ご遠慮なさらず、教室内で子ども達

　の頑張る様子をご参観ください。

＊「低学年とと高学年で懇談会の時間を分けて欲しい」

　お仕事をされているご家庭も多いことから、日にちを分けて実施することは難しいと

　考えています。

＊「高学年も音楽室で待てるようにして欲しい」

　スペースの都合上、また監督する教員の人員確保の都合上、現状では厳しいです。

アンケートから　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

平成３1年4月１9日（金）　授業参観　

学習の様子について

その他


